



O ministros de la Corte acuden a debate sobre su elección o los rebasará 'el pueblo': Mier

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados insistirá en que algunos ministros de la Suprema Corte asistan a los conversatorios organizados en el recinto, para debatir sobre los eventuales cambios al modo en que son seleccionados.

El coordinador de esa bancada en el recinto, Ignacio Mier indicó que este mismo martes se enviará una invitación personalizada a cada integrante de la Corte, para que acudan a título personal quienes lo decidan.



Ello, luego de que la Corte rechazara la invitación previa, al no tener acuerdo para autorizar a la presidenta Norma Piña y a alguno de los ministros acudir al ejercicio de discusión en San Lázaro, en representación del Alto Tribunal en su conjunto.

En consecuencia, se les volverá a invitar, a cada uno por separado, para que vayan a la Cámara este viernes 7 o el miércoles 12 de julio, dijo el legislador.

Señaló que la semana entrante se darán a conocer las conclusiones de los conversatorios y si los ministros no asisten a San Lázaro, aún podrán acudir a las “asambleas informativas” que integrantes de Morena organizarán en las distintas entidades, en los 300 distritos electorales y en las que se promoverá el programa político del partido, con miras al 2024.

Al afirmar que ese planteamiento no es una “amenaza” ni un ultimátum, sino una invitación respetuosa a que reflexionen y tengan en cuenta que “el pueblo los rebasará”, el congresista dijo que se les está invitando “sin presiones”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/4/ministros-de-la-corte-acuden-debate-sobre-su-eleccion-los-rebasara-el-pueblo-mier-598165.html>